

Terre Comtoise aux côtés des agriculteurs



L'année 2024, instable, met sous pression les performances économiques du secteur agricole. Lors des assemblées de section, Terre Comtoise a partagé ces préoccupations avec ses adhérents, soulignant les enjeux actuels.

Dans ce contexte, les collaborateurs ont maintenu leur mission de qualité des approvisionnements, valorisation des productions et services techniques.

Pour soutenir cette dynamique, le conseil d'administration a nommé Aude Bertout à la direction générale. Forte de son expertise, elle consolidera le modèle du groupe et pilotera des projets adaptés aux nouvelles attentes des adhérents et collaborateurs. Récemment, les échanges entre élus de Terre Comtoise et de la coopérative voisine Terre d'Horizon ont permis de révéler une vision commune et des synergies possibles, puisant leur source dans leur ADN. Dans les prochains jours, il sera proposé en assemblée générale que Terre d'Horizon obtienne le statut de coopérative associée.

Début 2025, la troisième ligne de presse de notre site de fabrication d'aliment entrera en action. Cet investissement de 5 millions d'euros conforte la stratégie du groupe sur le volet nutrition animale. Enfin, notre filiale Déméterre en charge de l'agro-équipement s'apprête à dévoiler et déployer son projet DEMAIN. Venez le découvrir le 9 janvier 2025 à Micropolis.

Le groupe Terre Comtoise est à votre écoute, à votre service, pour que notre agriculture garde toute sa vitalité.

Clément Tisserant,
président de Terre Comtoise